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・ 但馬空港のあり方について考える場合、空港、航空といった移動手段に焦点が当たり

がちだが、目的地となる地域が、より一層魅力的で、行ってみたいと強く思わせる価

値をつくれるかどうかも重要である。 

 

 

・ 空港機能強化に向けた議論では、地域の意気込みが問われることにもなるだろう。地

域から知恵を絞った地域活性化策が出てくることを期待したい。 
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